
2020년 제2차 정례여론조사 결과
  * 조사기간 : ‘20. 6. 1.(금)~ 3.(일), 3일간

문1. 귀하께서는 경상남도가 추진하는 도정운영에 대해 평소 얼마나 관심이 있으십니까? 

문2. 귀하께서는 민선7기 출범이후 지난2년 동안 경상남도의 도정운영 전반에 대해 어떻게 평가하십니까?

문3. 귀하께서는 경상남도의 도정 운영에 대해 얼마나 신뢰하십니까?

�



문4. 귀하께서는 경상남도의 전반적인 도정이 민선7기 도지사 취임 이전과 비교할 때 어떻다고 생각하십니까?

문5. 귀하께서는 경남도가 도정운영에 있어 도민들의 의견을 잘 수렴하고 있다고 생각하십니까?

문6. 선생님께서는 민선7기 도지사의 공약 이행에 대해 전반적으로 어떻게 평가하십니까? 



문7. 민선7기 도정이 출범한지 2년이 되었습니다. 선생님께서는 지난 2년간 경상남도가 가장 잘한 분야는 무
엇이라고 생각하십니까? 우선순위에 따라 2가지를 선택해주시기 바랍니다

문8. 그렇다면, 경상남도의 도정 주요 성과 중 가장 잘했다고 생각하는 성과는 무엇입니까?

문9. 민선7기 도정이 출범한지 2년이 되었습니다. 앞으로 2년동안 경상남도가 가장 중점을 두어야 할 도정의 
목표는 무엇이라고 생각하십니까? 우선순위에 따라 2가지를 선택해주시기 바랍니다



문10. 선생님께서는 ‘우리 지역의 청년이 머물 수 있고 떠난 청년이 돌아오고 타 지역의 청년이 찾아오는 청
년특별도 조성’을 위해 가장 중점을 두고 추진해야 하는 과제는 무엇이라고 생각하십니까?

문11. 선생님께서는 ‘우수한 인재를 지역공동체가 함께 길러내는 교육(인재)특별도 조정’을 위해 가장 중점을 두
고  추진해야 하는 과제는 무엇이라고 생각하십니까?

문12. 선생님께서는 ‘동남권 메가시티 플랫폼 구축’을 위해 가장 중점을 두고 추진해야 하는 과제는 무엇이라고 
생각하십니까?



문13. 선생님께서는 앞으로 민선7기 경남도지사의 도정운영에 대해 어떻게 전망하십니까?

문14. 선생님께서 각종 도정정보와 정책 소식 등에 대해 어떤 경로를 통해 알게 되셨습니까? 모두 응답해 주십
시오


